

## Auftaktveranstaltung

Am Sonntag den 1. Juli fand auf dem Areal des Stadtbahndepots an der Georg-Westermann-Allee eine Öffentlichkeitsveranstaltung für das auf diesem Gelände geplante Wohnbaugesamt St. Leonhards Garten statt. Die Auftaktveranstaltung wurde von rund 300 Bürgerinnen genutzt, um sich über das Projekt zu informieren. Rund 80 Personen bekundeten Interesse weiterhin über das Projekt informiert zu werden und rund 100 Personen füllten die Bauherrenfragebögen aus. Sowohl die Interessentenlisten als auch die Bauherrenfragebögen sind weiterhin im Internet abrufbar und können zwecks Berücksichtigung ihrer Wünsche und Vorstellungen ausgefüllt an die Stadt Braunschweig zurückgesandt werden.



Stadtbaurat Zwafelink links und Erster Stadtrat Lehmann



während des Podiumsgesprächs



Infopavillon



Erläuterung im Infopavillon durch Frau Schäfer (Fachbereich Stadtplanung)



während des Podiumsgesprächs



Erläuterung im Infopavillon durch Herrn Hornung (Fachbereich Stadtplanung)



Podiumsgespräch von links nach rechts: Frau Hellert (Leiterin Jugenddorf Christopherus), Herr Prof. Stamm-Teske, Stadtbaurat Zwafelink, Herr Rohn (Moderator)



Herr Firscher (links) und Herr Hinkeldeyn von der Braunschweiger Verkehrs-AG



Stimmungsbilder